

Wo Freiheit und Menschenrechte besonders gefährdet sind,
braucht es viel *Zivilcourage* und *Mut*,
sich offen dafür einzusetzen.

Die Stiftung Freiheit und Menschenrechte vergibt periodisch einen Preis an Persönlichkeiten oder Institutionen, die sich in herausragender Weise für Freiheit und Menschenrechte einsetzen.



Was können Sie tun?

Wir würden uns über Ihre finanzielle Unterstützung freuen! Sei dies mit einem jährlich wiederkehrenden Betrag, einer einmaligen Spende für die Durchführung der Preisverleihung, für das Sponsoring des Preises oder bspw. mit einem Legat.



Spenden auf unser Postkonto
CH12 0900 0000 3000 7340 7

Für Auskünfte, weitere Informationen wenden Sie sich an yvonne.feri@freiheit-und-menschenrechte.ch oder besuchen Sie unsere Website www.freiheit-und-menschenrechte.ch



DANKE!
THANK YOU!
MERC!
GRAZIE!
GRACIAS!
DANK JE WEL!
.....

Stiftung für Freiheit und Menschenrechte
c/o FERI Mit-Wirkung Postfach 5430 Wettingen

Steuerbefreiung:

die Stiftung für Freiheit und Menschenrechte ist vom Kanton Bern steuerbefreit. Zuwendungen in Form von Spenden, Donationen und Legaten sind in den meisten anderen Kantonen der Schweiz ebenfalls steuerlich absetzbar.